
 

ジャンボリーでの経験 

副長 裾野第 4 団 野田 祐輔 

今回の日本ジャンボリーでは、スカウト一人一人がプログラムを楽しみ、

野外生活を通じて成長する様子が見られ、嬉しく思います。 

ジャンボリーを通じてスカウト同士の友情が深まり、良いチームワークを

築けていたと感じます。特に、原隊のスカウト人数が少なく班活動に慣れて

いないスカウトにとって、良い刺激になったと思います。実際にあるスカウ

トから「ジャンボリーが楽しかったから、ボーイスカウトを続けてもっと色

んな活動に挑戦したい」という話を聞きました。ジャンボリーでの経験が如

何にスカウトの気持ちに影響を与えているか改めて痛感しました。 


